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臺北市立中崙高中教師會會議紀錄 

會議名稱：110 學年第二學期 第十八屆教師會第 10 次理監事會議 

會議時間：111 年 9 月 1 日(星期四，12:10) 

會議地點：教師會辦公室 

主席：歐鴻志                           記錄：阮芃蓁 

列席：(無) 

出席：呂虹毅、趙華貞、陳怡君、郭薇薇、阮芃蓁、葉桑如、李美娟、陳念芷、韋

雅寧、鍾桂芳、劉馨潔、高貫洲、朱安玲、張凌芳 

請假：吳惠倩、郭顯文、林麗娟 

會議記錄 

一、 主席報告 

1. 經過暑假的修整充電，老師們又回到工作崗位上肩負教育重任，鴻志在此特別感謝理監事們

即便在暑期也積極參與、支援學校各項會議、事務，協助校務、會務順利運行。 

2. 近年在教師組織的爭取下，行政院於 111 年 8 月 9 日核定修正「公立中小學兼任及代課教

師鐘點費支給基準表」鐘點費調高 5%（高級中等學校 420 元、國中 378 元、國小 336

元）。國民中學部教師每節上課時間，如比照高中上課時間，其鐘點費依高級中等學校支給

數額支給。自 111 年 2 月 1 日生效，學校應追溯補發 110 學年度下學期鐘點費差額。學校

需作業時間，預計 10 月底左右可完成。 

3. 感謝校長及行政團隊、家長會對於教師會提出的建議、需求能積極回應、支援，如強化高樓

層圍牆防護、教學區諮商空間的設置、販賣機的移位、國中部教室大屏的建置及大型廢棄物

的清理等。 

二、討論事項: 
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提案一：第十九屆教師會會員大會日期、時間確認。 

說  明：日前規劃會員大會日期為 9/2(五)、9/8(四)、9/16(五)擇一，考量期初較忙及防災演

練改期至 9/8(四)下午，建議將大會召開時間訂於 9/16(五)中午 12：10。 

決  議：大會召開時間訂於 9/16(五)中午 12：10。贊成 13 票，反對 0 票，通過。 

 

提案二：第十九屆教師會會員大會工作分配及細節確認。 

說  明：本屆會員大會預定有以下工作項目： 

(一) 事前準備： 

1. 場地借用：虹毅主任 

2. 印開會通知單：芃蓁老師（完成日期： 9/2  ） 

3. 發放開會通知：安玲老師、鴻志老師（發放日期： 9/8 前 ） 

4. 製作、張貼會員大會海報：美娟老師 

5. 製作會員大會簽到表、選票(  9/8  前完成)：芃蓁老師  

6. 統計會員人數、訂餐盒：華貞老師(由當時收費的理監事，再一次調查與會與用餐人數) 

7. 帳目統籌核算：怡君老師（以年度核算經費） 

(二) 9/16(五)當日工作分配 

1. 第四節場地布置、簽到、發選票：  芃蓁  、  虹毅  、  桂芳  、  凌芳   

2. 午餐發放：  安玲  、  華貞    (素食確認) 

3. 中午拍照（直播）：  貫洲   
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4. 第五節開監票：(3-4 人)  安玲  、  桑如  、  虹毅  、  薇薇   

5. 主持、會務報告：鴻志老師 

6. 經費運用報告：怡君老師 

7. 大會會議紀錄及公告：芃蓁老師 

8. 公告當選理監事名單：芃蓁老師 

決議：如提案通過。今日請假之理監事將由會長再詢問可支援之工作。 

 

三、臨時動議： 

提案一：113 年度學校教師會會費是否需要調整，以因應物價調漲及未來向退休會員致意。 

說明：目前教師會經費拮据，會費 250 元中 100 元都用於會員大會會員餐費，其餘支援教師

會運作以及退休老師小禮物，幾乎全部打平，但我校會有愈來愈多的老師將退休，恐無

法代表會員表示心意。 

決議：請理監事先私下詢問會員對於調漲會費的意見，而理監事所提及舊愛新歡活動營利提撥

部分挹注教師會費之意見，也是可以作為規劃參考的方向。調漲會費之提案是否於本次

會員大會中提出將在群組中再討論。 

四、散會(13:02) 

 

 


